

Sébastien Loeb fährt für Peugeot die Dakar

Sébastien Loeb, mit neun WM-Titeln der erfolgreichste Rallye-Pilot der Geschichte, wird im Januar für Peugeot die Rallye Dakar bestreiten. Der Franzose, der im Jahr 2013 für Peugeot mit einem Fabelrekord den Sieg beim legendären Bergrennen in Pikes Peak (USA) einfuhr, gibt seinen Marathonrallye-Einstand im Peugeot 2008 DKR bei der Rallye du Maroc Ende der Woche als Teamkollege von Carlos Sainz. Anfang des kommenden Jahres folgt dann die 13-tägige Rallye Dakar in Argentinien und Bolivien, wo Stéphane Peterhansel und Cyril Despres das Peugeot-Team verstärken. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Carlos Sainz und Sébastien Loeb mit dem Peugeot 2008 DKR.



Sébastien Loeb.
